
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, 

Bau und Verkehr der Gemeindevertretung Neverin vom 
07.07.2021 ()

Top 6 Anfragen der Ausschussmitglieder

Sven Kleinke erkundigte sich, ob Wartelisten für Pächter von Garagen vorhanden 
sind. Nico Klose teilte mit, dass die Nutzer i.d.R. selbständig für Nachnutzer sorgen 
und die Gemeinde keine Wartelisten führt. 
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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